

Vereinsplakette in Gold für die Leichtathletikabteilung!

Geschrieben von: Dr. Roland Döhrn



Am 14. November fand in Angermund die Regionsversammlung der Region Mitte des Leichtathletikverb

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde die Goldene Vereinsplakette in Gold für die Leichtathletikabteilung verliehen. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde die Goldene Vereinsplakette in Gold für die Leichtathletikabteilung verliehen.

Der Abteilungsvorsitzende Roland Döhrn nahm diese Ehrung mit Stolz entgegen.